父の日にバラを贈ろうキャンペーン

父の日にバラを贈ろうキャンペーン in 下関の開催

分類:新着ニュース,農業

登録日: 平成 28 年 6 月 8 日 | 下関農林事務所農業部

山口県花卉園芸農業協同組合下関バラ部会が、6月6日(月)から6月8日(水)の3日間、下関市役所 新館1階エントランスホールにおいて、「父の日にバラを贈ろうキャンペーン in 下関」を行いました。

本イベントは、父の日にバラを贈る習慣を広め、下関産バラの消費拡大と生産振興を進めることを目的に行うもので、今回で4回目になります。

会場には、地元下関市で生産された約 100 品種 500 本のバラが展示され、キャンペーン初日には、下関市内の花生産者のお子さんから下関市中尾市長へ花束贈呈が行われました。

中尾市長は、「素晴らしいバラをいただいた。市民の皆さんに潤いを与えてほしい」と笑顔でお礼を述べました。

また、本キャンペーンの期間中、アンケートにご協力いただいた方の中から、抽選でバラの花束や花のクーポン券がプレゼントされます。

会場を訪れた市民は、「下関でこれだけたくさんのバラが栽培されているとは知らなかった。是非花束を当てたい」と、当選を願いアンケートに記入していました。

下関農林事務所農業部では、花の生産振興と併せ、消費拡大についても、関係機関と連携して支援を行っていくこととしています。

(下関農林事務所農業部 光永拓司)



下関市長への花束贈呈の様子



来訪された市民がバラを鑑賞している様子

問合せ先

メール:a171071@pref.yamaguchi.lg.jp 電話:0837-66-1206